

**TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP TATA KELOLA
ZAKAT DI LAZISMU KUDUS
(Studi Kasus Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shadaqah
Muhammadiyah Kudus)**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Mendapatkan Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Hukum Ekonomi Syariah (HES)

Oleh:
HANIFAH MUSLIMAH
NIM.1920210113

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
Jl. Conge Ngembal Rejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 432677
Fax. 4416113 Kudus 59322

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Hanifah Muslimah
NIM : 1920210113
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Ekonomi Syariah
Judul : **Tinjauan Hukum Islam terhadap Tata Kelola Zakat di LAZISMU KUDUS (Studi Kasus Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah Kudus)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 11 Oktober 2022 sampai dengan 8 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 8 Mei 2023

Pembimbing,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'H. Muhaimin', is written over a vertical line that extends downwards from the signature area.

H. Muhaimin, S.Pd.i., M.H.
NIP. 196303061987031002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM EKONOMI SYARIAH**

*Jl. Conge ngembalrejo po box 51, kudus 59322, telp. (0291) 432677
Email: syariah@iainkudus.ac.id Website: hes.iainkudus.ac.id*

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Hanifah Muslimah
NIM : 1920210113
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Ekonomi Syariah
Judul : TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP TATA KELOLA ZAKAT DI LAZISMU KUDUS (Studi Kasus Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shadaqah Kabupaten Kudus).

telah diujikan pada **12 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H.</u> NIP. 197109071998021001 Ketua/Penguji I	26/6/2023	
<u>H. Fu'ad Riyadi, Lc., M.Ag.</u> NIP. 197609252006041002 Penguji II	26/6/23	
<u>Labib Nubahai, M.Si.</u> NIP. 199205092022031002 Sekretaris	26/6/23	
<u>H. Muhaimin, S.Pd.I., M.H.</u> NIP. 196303061987031002 Dosen Pembimbing	26/6/23	
<u>Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum.</u> NIP. 196505112000032001 Dekan Fakultas Syariah	26/6/23	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan rasa tanggung jawab, saya Hanifah Muslimah NIM 1920210113, menyatakan dengan sungguh bahwasannya skripsi ini :

1. Seluruh dari skripsi ini merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk apapun dan untuk kepentingan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah dikutip maupun di tulis oleh pihak lain kecuali informasi yang terdapat rferensi yang dijadikan rujukan dalam penyusunan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari terdapat ketidak benaran terhadap pernyataan yang sudah saya buat.

Kudus, 2 Mei 2023

Yang menyatakan



Hanifah Muslimah

NIM 1920210113

MOTTO

وَاطِيعُوا اللَّهَ وَرَسُولَهُ ۗ وَلَا تَنَازَعُوا فَتَفْشَلُوا وَتَذْهَبَ رِيحُكُمْ وَاصْبِرُوا إِنَّ اللَّهَ مَعَ
الصَّابِرِينَ

Artinya :

**“Dan taatilah Allah dan Rasul-Nya dan janganlah kamu berselisih,
yang menyebabkan kamu menjadi gentar dan kekuatanmu hilang
dan bersabarlah. Sungguh, Allah beserta orang-orang sabar.”
(Q.S Al-Anfal Ayat 46)**



LEMBAR PERSEMBAHAN

Dengan segala puji syukur kepada Allah SWT yang Maha Esa dan atas dukungan dan doa dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat dirampungkan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya ucapkan rasa syukur dan terimakasih saya kepada:

1. Allah SWT, karena hanya atas izin dan karuniaNya maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai pada waktunya. Puji syukur yang tak terhingga pada Tuhan penguasa alam yang meridhoi dan mengabulkan segala doa.
2. Orang tua tersayang Alm. Bapak Sunardi dan Ibu Ida Hrijani S.Pd.i . yang telah memberikan dukungan moril maupun materi serta doa yang tiada henti untuk kesuksesan saya, karena tiada kata seindah lantunan doa dan tiada doa yang paling khusuk selain doa yang terucap dari orang tua. Ucapan terimakasih saja takkan pernah cukup untuk membalas kebaikan orang tua, karena itu terimalah persembahan bakti dan cinta ku untuk kalian bapak ibuku.
3. Untuk Suamiku Ahmad Fauzan yang senantiasa menemani dan mensupport dalam keadaan apapun semoga Allah membalas semua kebaikanmu, dan untuk putri kecilku Farzana Naila Abidah terima kasih telah menjadi alasan untuk tekun dalam berbagai hal.
4. Bapak dan Ibu Dosen pembimbing, penguji dan pengajar, yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya, memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada ternilai harganya, agar saya menjadi lebih baik. Terimakasih banyak Bapak dan Ibu dosen, jasa kalian akan selalu terpatrit di hati.
5. Saudara saya (Kakak Azmi Faridlatul ilma, Amd.Keb , Bang Harits Abdul Manaf, S.pd dan adeku Salman Al qudsi), yang senantiasa memberikan dukungan, semangat, senyum dan doanya untuk keberhasilan ini, cinta kalian adalah memberikan kobaran semangat yang menggebu, terimakasih dan sayang ku untuk kalian.
6. Sahabat dan Teman Tersayang, tanpa semangat, dukungan dan bantuan kalian semua takkan mungkin aku sampai disini, terimakasih untuk canda tawa, tangis, dan perjuangan yang kita lewati bersama dan terimakasih untuk kenangan manis yang telah mengukir selama ini. Dengan perjuangan dan kebersamaan kita pasti bisa! Semangat!!

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/s	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	Ḥ/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	‘A/a’	ء	A/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع	A/a’	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		Vokal Rangkap			
قَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furū’	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara’a	القَضَاءُ	al-qaḍā’	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbūthah	
جَمَلُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَلُ الدِّينِ	Jamāl al-dīn	سَاعَةٌ		sā’ah	

KATA PENGANTAR

Puji Syukur atas khadirat Allah SWT yang memberikan limpahan ramhat, hidayah serta inayahNya kepada penulis khususnya sehingga dapat menyelesaikan penulisan dan penyusunan skripsi ini. Tidak lupa solawat serta salam mari kita senantiasa haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari jaman jahiliyah menuju jaman Islamiyah, dan semoga kita termasuk dalam golongan yang mendapatkan syafaat beliau di yaumul akhir. Skripsi ini berjudul “Tinjauan Hukum Islam terhadap Tata kelola Zakat di Lazismu Kudus (Studi Kasus Lazismu Kabupaten Kudus), penyusunan skripsi ini berjalan dengan baik tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan dukungan serta do’a dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan rasa hormat penulis mengucapkan Terima Kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman kasdi, Lc.,M.si, selaku rektor Institut Agama Islam Negri Kudus.
2. Prof. Dr. Ani Ismayawati, SH., M.Hum, selaku Dekan Fakultas Syariah Institut Agama Islam Negri Kudus.
3. H. Muhaimin, S.Pd.i.,M.H., selaku Dosen Pembimbing Skripsi penulis yang telah memberikan bimbingan serta arahan sehingga penulis berhasil Menyusun skripsi ini dengan baik.
4. Tina Martini, S.E., M.S.I., selaku Dosen pembimbing Akademik.
5. Seluruh Staff Karyawan Perpustakaan Institut Agama Islam Negri Kudus.
6. Para pihak yang dengan senang hati bersedia menjadi informan dalam penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banhyak sekali terdapat kekurangan dan pasti jauh dari kata sempurna, penulis berharap kedepan skripsi ini dapat memberikan manfaat baik bagi penulis dan bagi pembacanya.

Kudus, 3 Mei 2023
Penulis

Hanifah Muslimah
NIM : 1920210113